

Président de Cuba exalte la fraternité du Venezuela et du Mexique



La Havane, 15 août (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a exalté aujourd'hui la solidarité et la fraternité du Venezuela et du Mexique envers l'île, pour leur réponse rapide à l'incendie qui a frappé la zone industrielle de la province occidentale de Matanzas.

Sur son compte Twitter, le chef de l'Etat a souligné que "nous n'oublierons jamais l'héroïsme et la fraternité des Mexicains et des Vénézuéliens qui sont venus nous soutenir dans la lutte contre l'incendie". Il a ajouté qu'ils auront toujours "notre gratitude éternelle, notre reconnaissance et notre affection".

Dans le même message, le chef d'état a fait allusion à un article du quotidien Granma relatant la cérémonie de décoration, qui a eu lieu la veille, de collaborateurs du Mexique et du Venezuela participant à l'affrontement à l'incendie de grande ampleur qui a touché la ville de Matanzas.

Au cours de la cérémonie, les membres des contingents solidaires ont reçu la réplique de la machette du major général Antonio Maceo Grajales et ont reçu la Médaille de l'Amitié, que décerne le Conseil d'État de la République de Cuba sur proposition de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples.

Des lettres envoyées par le chef de l'État cubain, à ses homologues du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, et du Venezuela, Nicolás Maduro, ont également été lues, soulignant l'attitude exemplaire des travailleurs envoyés par ces nations, qui, sans se soucier des risques, se sont engagés dans le combat contre les flammes dès les premières heures.

À cet égard, le chef du Département Idéologique du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC), Rogelio Polanco, a remercié via Twitter le travail des "frères mexicains et vénézuéliens" dans le contrôle et l'extinction de l'incendie. "Combien de solidarité nous ressentons en ces journées de sacrifice et de douleur", a-t-il souligné. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296644-president-de-cuba-exalte-la-fraternite-du-venezuela-et-du-mexique>



Radio Habana Cuba